



► PERAN WARGA

## Aparat Kampung Wajib Ikut Cegah Terorisme

UMBULHARJO—Ribuan pengurus rukun tetangga (RT), rukun warga (RW) dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) se-Kota Jogja masa bakti 2018-2021 diperkenalkan oleh Pemkot Jogja. Keberadaan mereka diharapkan menjadi amunisi tambahan bagi petugas keamanan untuk membentengi masyarakat dari ancaman terorisme dan radikalisme.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengatakan saat ini segenap pengurus RT, RW dan LPMK harus memberi dukungan penuh kepada aparat penegak hukum untuk membasmi radikalisme agar Kota Jogja aman dari serangan terorisme.

"Saat ini Anda semua [pengurus RT, RW, dan LPMK] harus mendukung Polri dan juga Polresta Jogja yang koleganya, temannya, menjadi korban terorisme. Siap mendukung?" kata

Haryadi saat memberikan sambutan dalam acara *Perkenalan Pengurus RT dan RW Masa Bakti 2018-2021 dan pengurus Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan Masa Bakti 2018-2023* di Grha Wanabakti Yasa, Senin (15/5).

Dia mengatakan berbagai cara dapat ditempuh oleh para pengurus dsri hal paling kecil. Contohnya adalah komunikasi LPMK yang lebih intensif dengan pihak bhayangkara pembina keamanan dan ketertiban masyarakat (bhabinkamtibnas) dan bintanga pembina desa (babinsa).

Kepala Bagian Tata Pemerintah Kota Jogja, Zenni Lingga, mengatakan pada periode ini telah terbentuk 45 LMPK, 616 RT dan 2534 RT. "Saat ini bertambah dua RT ketimbang periode yang lalu. Periode lalu hanya ada 2532 RT," kata Zenni.

Zenni mengatakan penambahan RT disebabkan karena penambahan Kepala Keluarga di suatu kecamatan, sehingga penambahan jumlah RT harus dilakukan. LPMK, RT, dan RW diakuinya merupakan mitra kerja Pemkot Jogja dalam hal pelayanan masyarakat, menggerakkan swadaya gotong royong masyarakat, menjaga kerukunan dan mitra kerja pembangunan.

"Harapan kami setidaknya kinerja tersebut bisa dipertahankan," kata Zenni. *(Saisabila Annisa Azmi)*



**Wali Kota** Jogja Haryadi Suyuti (*kiri*) menyerahkan tanda kelengkapan secara simbolis kepada perwakilan pengurus RT, RW, dan LPMK dalam acara *Perkenalan Pengurus RT, RW, dan LPMK* di Grha Wanabakti Yasa, Senin (15/5).  
Harian Jogja/Salsabila Aniska Azmi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tapem dan Kesra	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005